

## 610.00 € para mejorar la carretera de acceso a la pedanía de Santa Teresa

La Diputación busca con esta obra aumentar la seguridad vial y la comodidad de los usuarios

J.Á.M.

*Salamanca*—La pedanía de Santa Teresa ya puede presumir de contar con un buen acceso desde la DSA-130 gracias a la inversión de 610.000 euros realizada por la Diputación de Salamanca para la mejora del tramo de 3,6 kilómetros. El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, ha visitado, junto al alcalde de Galisano, Jaime Aveleira, y la diputada comarcal Eva Picado, estas obras.

Esta actuación forma parte del Plan de Carreteras Provinciales 2022-2023 y ha incluido el ensanche y refuerzo del firme, la mejora de la intersección con la DSA-130, la reparación del puente, la instalación de nuevos sistemas de drenaje, señalización y barreras de seguridad. Todo ello con el objetivo de incrementar la seguridad vial y mejorar la comodidad de los usuarios de esta vía.

Durante la visita, Javier Iglesias destacó que "esta no es una actuación



Momento de la visita de Javier Iglesias a la pedanía de Santa Teresa.

aislada, sino parte de una apuesta firme y decidida de la Diputación por mejorar la red viaria provincial, independientemente del tamaño de los municipios". En ese sentido, recordó que ya está aprobado el nuevo Plan de Carreteras Provinciales 2025-2026, que será "el mayor de la historia" con una inversión de 31,4 millones de euros, que llegarán hasta los 35 millones con los proyectos incluidos. Gracias a este plan, se renovarán 131 kilómetros de carreteras en 21 tramos.

Además, subrayó el compromiso de la institución con todos los municipios a través de otras iniciativas como el Plan de Carreteras Municipales, dotado con 15 millones de euros para que los ayuntamientos puedan actuar en sus propias vías, y el nuevo Plan de Conservación de Carreteras 2025-2029, que contará con una inversión histórica de 28 millones de euros en cuatro años, lo que supone un incremento de más de 10 millones respecto al plan anterior.



El edil Juan Carlos Bueno en la calle Bajada del Río. EÑE

## Santa Marta renueva la imagen y ajardinamiento de Bajada del Río

*Santa Marta de Tormes*—El Consistorio de Santa Marta de Tormes ha finalizado las obras de acondicionamiento de la calle Bajada del Río, una de las avenidas principales ubicadas junto a la Escuela Municipal de Hostelería que ya luce una imagen totalmente renovada. En concreto, la actuación, que ha supuesto 17.000 euros ha consistido en el desbroce de la zona ajardinada así como la excavación para pos-

teriormente rellenar el terreno con tierra vegetal compactada. Además, se ha instalado una malla antiherba y césped, así como riego automático para preservar en las mejores condiciones los espacios naturales de la avenida.

"La calle necesitaba una intervención urgente que además demandaban los vecinos, ya que la vegetación se encontraba deteriorada", ha explicado el concejal Juan Carlos Bueno. EÑE

# Juego de 3 sartenes de hierro fundido

- **MATERIAL RESISTENTE:** Sartén fabricada en hierro fundido, material que no se desgasta ni deforma con el paso del tiempo.
- **SARTÉN ANTIADHERENTE:** Recubrimiento de panel de abeja, mejora la distribución del aceite para que puedas cocinar con menos cantidad que otras sartenes.
- **SARTÉN CON MANGO DE MADERA REMOVIBLE:** ideal para utilizar en el horno y fácil de limpiar en el lavavajillas

Consíguelas  
por solo  
**59,95 €**  
+ cupón

**LA GACETA**  
DIARIO DE SALAMANCA

### APTAS PARA TODO TIPO DE COCINA

Inducción

Eléctrica

Vitrocéramica

Gas

Ø 20-24-28 cm

### ¿CÓMO CONSEGUIRLA?

Haz tu reserva antes del 12 de mayo en el 923 125 240 (L-V de 9:30 a 13:30 h.), escaneando el QR o a través de [promociones@lagacetadesalamanca.es](mailto:promociones@lagacetadesalamanca.es) (suscriptores: 54,95 €)